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第1930回例会記録　平成30年10月23日(火）  16/48回

＜点鐘＞	 井上久会長

＜ソング＞　4つのテスト

＜お客様ご紹介＞	 井上久会長
川崎RC	白井勇様
川崎百合丘RC元会員	大橋健一様
川崎百合丘RC元会員	植松俊夫様

＜会長報告＞	 井上久会長
　先に、理事会報告です。
・�11/１（木）赤坂璃宮さんにお招き頂いている件で、
リニューアルオープン祝いということでお祝い金
を拠出することが承認されました。
　以下、会長報告です。
1.	RLI(ロータリーリーダーシップ研究会)パートⅢ
　開催の案内
　11/25（日）8：30〜16：30	
　懇親会　16：40〜17：30	聖光学院中学高等学校
2.	�インターアクト海外研修オリエンテーション開催
の案内
　10/27（土）15：30〜18：00	聖ヨゼフ学園
3.	�平成30年度「秋のかながわ献血キャンペーン」の
実施に伴う協力について
　神奈川県知事よりガバナーに依頼
4.	�社会福祉協議会「法人合併の方向性に係る説明会」
の開催の件

　12/7（金）10：00〜11：30	麻生区役所4F

＜幹事報告＞	 嶋幹事
テーブルの上の姫りんごは川崎百合丘RC元会員の
植松様より長野県への旅行のお土産として頂きまし
た。
＊�福家会員より快気祝いが届いております。後ほど
皆さんにお配りします。
＊�地区大会、あしなが学生募金、赤坂璃宮へのご
招待、昭和音楽大学でのバザーのお手伝いの出欠
確認用紙が回っていますのでよろしくお願いしま
す。
＊当クラブ例会・活動
　10/27（土）あしなが募金活動	14：00〜15：00	
　10/30（火）移動例会	18：00点鐘	Hacci8
＊近隣クラブ例会変更
　�川崎西RC	、川崎南RC、川崎マリーンRC、
　川崎中央RC、川崎大師RC

＜ニコニコ委員会＞	 山崎委員
　川崎RC白井勇様→「久しぶりでお世話になりま
す。宜しくお願いします」。川崎百合丘RC元会員	
大橋健一様→「私は二十年の昔丸二十年間在籍、お
世話になった者です。本日はすっかり歳老いた私を
助ける様に『植松さん』が付き合って下さいました。
お陰でかつての会長・幹事が揃ってお邪魔する事と
なりました。実は9月8日私は90歳の誕生日を迎えこ

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。
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の世への長い旅も終わりに近くこの機会にお世話に
なった百合丘ロータリークラブの皆様にお礼を申し
上げ度参上した次第です。加えて娘も青少年交換学
生としてお世話になりました。留学先の米国より帰
国後大学、ソニー株式会社勤務、等のあとフランス
の大学院でワインについて学び現在はその関係の仕
事をして居ります。以上謝意を込めてご報告申し上
げます。百合丘ロータリークラブの益々のご発展を
祈念して終わります。有り難う御座いました」。川
崎百合丘RC元会員植松俊夫様→「今日はお世話に
なります」。当クラブより、井上久会長→「古き良
き元会員のご来会を歓迎致します。クラブフォーラ
ムよろしくお願い致します」。嶋幹事→「クラブフ
ォーラム、小塚委員長よろしくお願いいたします」。
福家会員→「多額の御見舞いをいただき誠にありが
とうございました。お陰をもちまして快方に向かっ
ていると思っております。まことに平凡ですが、ク
オカードを用意させていただきました。小銭のない
時にご使用下されば幸甚です」。大矢会員→「院展
出品の大作3点が内閣総理大臣官邸に飾られること
になりました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。
赤本会員、阿久澤会員、安藤美恵子会員、安藤亨会
員、福家会員、平岡会員、井上勇会員、鴨志田会員、
金子会員、勝田会員、北島会員、小林会員、小島会員、
小塚会員、中島眞一会員、野島会員、親松会員、白
井会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井会員、山
本会員、渡邊会員、結城会員、山崎会員。

＜出席委員会＞	 坂井委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞	 勝田委員長
　野島会員→「プリザーブドフラワー、ありがとう
ございます」。

＜米山奨学委員会＞	 阿久澤委員長
　大矢会員→「家内に美しい菊花ありがとうござい
ます」。

＜点鐘＞� 井上久会長

定款細則等検討委員会	 小塚委員長		
　定款細則等の改定について小塚委員長より現在の
状況と今後について詳しい説明がありました。

会員 出席 欠席 メーク

第1930回	 41	 32	 9	 	 78.05%
第1929回	 41	 32	 9	 2	 82.93%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 32件	 38,000円	 422件	 508,951円
	 1件	 13,000円	 10件	 125,500円
	 0件	 0円	 1件	 112,000円
	 1件	 10,000円	 14件	 190,000円

累計

本日のプログラム


